



## 4月の行事予定

| 4月 |   |                                |
|----|---|--------------------------------|
| 1  | 日 | ◆学年始休業                         |
| 2  | 月 | 企画委員会                          |
| 3  | 火 |                                |
| 4  | 水 | 全定合同職員会議                       |
| 5  | 木 |                                |
| 6  | 金 |                                |
| 7  | 土 |                                |
| 8  | 日 | ◆                              |
| 9  | 月 | 始業式・新任式<br>実力テスト②③<br>学級役員選出②③ |
| 10 | 火 | 入学式<br>実力テスト②③                 |
| 11 | 水 | 新入生黒門キャリア研修①<br>学級役員選出①        |
| 12 | 木 | 新入生黒門キャリア研修①<br>対面式 部紹介        |
| 13 | 金 | ミニマナーアップ<br>スタディーサポート①②③       |
| 14 | 土 |                                |
| 15 | 日 | ◆                              |
| 16 | 月 | 職員会議                           |
| 17 | 火 | 身体計測<br>部編成                    |
| 18 | 水 | 前期委員会編成                        |
| 19 | 木 | 七日市藩学習①                        |
| 20 | 金 | 色覚検査(①希望者)                     |
| 21 | 土 |                                |
| 22 | 日 | ◆                              |
| 23 | 月 | 胸部X線①                          |
| 24 | 火 | 妙義ウォーク                         |
| 25 | 水 | (妙義ウォーク予備日)                    |
| 26 | 木 | 小論文講演会①②<br>眼科検診①③             |
| 27 | 金 | 情報モラル講習会<br>ベネッセ記述模試③(希望)      |
| 28 | 土 | ベネッセ記述模試③(希望)                  |
| 29 | 日 | ◆昭和の日                          |
| 30 | 月 | ◆振替休日                          |

①②③は学年

◆は学校閉鎖

## 「統合元年にあたって」

校長 田村 浩一

本年4月1日をもって新しい富岡高校が開校いたしました。旧富高・東高の統合並びに本校の開校に向けご尽力いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。多くの皆様方が本校にお寄せいただいている熱い思いやご期待、本校の果たすべき使命を考えると、教職員一同、身の引き締まる思いです。

先月の継志式において、ともに百年を超える輝かしい歴史と伝統を誇る両校の志を引き継ぐ誓いをたてました。同時に今後も末永く地域に愛され信頼される学校であり続けるために、これまでの取組をさらに発展させ、時代や社会の変化、生徒の実態を踏まえた新たな試みに挑戦していく決意も固めました。

統合元年、新たな挑戦には往々にして多くの困難や時には失敗といった痛みを伴います。保護者や生徒の皆さんには不安や不満を感じる場面があるかもしれませんが、教職員、生徒ともども結束して、できる限り解消できるよう全力を尽くすつもりです。

生徒の皆さん、新校歌の歌詞のように「高き心」を抱いて、新高校の新たな歴史を刻み、「明日」を切り拓いていきましょう。

## 平成 29 年度末人事異動における旧富高転退職者から富高生へのメッセージ

## 「新 富岡高校生へ」

保健体育科 田島正徳 (高崎工業高校定時制 教頭)

旧富岡高校で過ごした3年間は短いけれど、「やりがい」があり、とても充実していました。自分自身をみつめ、何かを変えていこうとすることは苦しいけれど、振り返ると、とても充実した時間と感じます。皆さんも、新高校でそんな時間を過ごしてくれたら嬉しいです。

## 「ありがとう 富岡高校！」

国語科 岡田恵子 (安中総合学園高校へ転出)

富岡高校で過ごした4年間は、とても忙しかったのですが、毎日が充実していました。富高生の皆さん、勉強に部活に頑張ってください。大変お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

## 「新富高生へ」

英語科 岡田幸子 (高崎女子高校へ転出)

「目標があり、やり方さえ正しければ、そして努力を継続できれば、必ず達成できる。」という話を聞いたことがあります。思うようにいかず、歯がゆい時もあると思いますが、落ち着いて取り組んでいってください。

## 平成 29 年度末人事異動における旧富高転退職者から新富高生へのメッセージ

「38 年間・・・」  
養護教諭 山下 博子 (退職)

養護教諭としてのスタートが下仁田の馬山小学校で、ここ富岡高等学校でピリオドを打つこととなりました。「歯を磨いてね」「心が苦しくなったら言ってね」「助けてって言えるのは生きる力だよ」いろいろなことが思い出されます。皆さんの心に健康の種まきができていたら幸せです。ありがとうございました。

「富高 good-bye」  
芸術科 米山伊織 (市立前橋高校へ転出)

Smile, though your heart is aching  
Smile, even though it's breaking  
When there are clouds in the sky  
You'll get by

If you smile through your fear and sorrow  
Smile and maybe tomorrow  
You'll see the sun come shining through for you.

Light up your face with gladness  
Hide every trace of sadness  
Although a tear may be ever so near

That's the time you must keep on trying  
Smile, what's the use of crying  
You'll find that life is still worth while



「時間」  
理科 堀口裕 (前橋女子高校へ転出)

本当に素晴らしい生徒達に巡り会い、幸せな気持ちで一杯です。ありがとうございました。新高校として出発する皆さん、高校生活を思いっきり過ごしてください。限られた時間をどう使うかは自分しだいなのです。

「新富高生へ」  
地歴科 本多博之 (吾妻中央高校へ転出)

5年間ありがとうございました。教員の仕事を通して「誰かのためになりたい」という気持ちが強くなったのも、富高での経験が大きかったのだと思います。今度は吾妻の地から、富高生の活躍と世界平和を願っています。

「また会いましょう」  
数学科 齊藤義則 (四ツ葉学園中等教育学校へ転出)

統合初年度という大切な時期に富岡高校を去るというのは心残りなことがたくさんあります。新体育祭や新文化祭に関わることができないのは非常に残念です。全校生徒と新しい先生方で一致団結し成功させてください。文化祭には遊びに行きたいと思います。4年間ありがとうございました。

「富高生のみなさんへ」  
数学科 中川温子 (高崎経済大学付属高校へ転出)

高校生活の3年間はとても短いです。何事にも積極的に、“誰かが”ではなく“自分で”。4年間本当にありがとうございました。今後のみなさんの活躍を期待しています。

「富岡高校生へ」  
数学科 木村拓哉 (高崎高校へ転出)

5年間ありがとうございました。皆さんはまだまだ力を秘めていると思います。持てる力を存分に発揮できるよう、何事にも自信を持って取り組んでください。自信を持つ秘訣は「努力」だと思います。頑張ってください。

## 平成 29 年度末人事異動における旧富高転退職者から新富高生へのメッセージ

### 「Thanks too much」 英語科 佐伯俊 （板倉高校へ転出）

2年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。未熟な私をあたたく見守っていただき、おかげで大変充実した日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

### 「新富岡高校生へ」 公民科 須藤康太（渋川青翠高校へ転出）

自信を持って高校生活を満喫してください。未来を恐れず、過去にこだわらず、「今」を仲間を探して楽しもう。みんなの明るさや元気が誰かを幸せにするし、それは自分に返ってきます。プラス思考で自己実現に向けて歩いていってください。1年間ありがとう。

### 「不安よりも」 実習助手 大倉史也 （伊勢崎工業高校へ転出）

新年度の始まりってなんだかワクワクしますよね。今年は富岡高校にとって新しいことばかりです。ですが慣れないことより楽しいことのほうが多いはずです。富高生のみなさん、すばらしいスタートをきってください！応援しています！

### 「高校生活を楽しもう」 公仕 石坂洋樹 （榛名高校へ転出）

富岡高校での勤務は、学校で働くということが初めてだったので、緊張していましたが、生徒のみなさんが気軽に接してくれたお陰で、楽しい時間を過ごすことができました。高校時代の友だちは一生の友達です。そんな仲間と過ごす一回きりの高校生活、大切に楽しんでください。

## 平成 29 年度末人事異動における旧富東高転退職者から新富高生へのメッセージ

### 「新富高生へ」

校長 吉田慎一郎（退職 富岡高校定時制へ転出）

子供時代から大人へと変わってゆく時期、それが高校時代です。心身ともに変化し、自分の存在がなんだ不安定で、自分が何者でも無い時代。とにかく果てしない時間が目の前に広がって感じられる。楽しくても、つらくても3年間はあっという間ですから、ただ、一日一日。

### 「旧東高生へ」

教頭 田中克寛（退職）

新しく（新）富岡高校の生徒になった（旧）富岡東高校の生徒の皆さん新学期を迎えた気持ちはいかがですか。これから人生、大変なことも多々あると思います。しかし、富岡東高校で学んだことを糧に何事も立派に乗り越えて人生の成功者になってください。皆様の活躍と健康を祈っています。

### 「東高で話したことをもう一度」

理科 嶋崎貴子（前橋南高校へ転出）

東高の離任式で話したことをもう一度。「大変な時」は「大きく変わるチャンスの時」。失敗した時は「後悔」ではなく「反省」をして、次の対策を考える。そして何より、みんなが笑顔で幸せであること、それが私の幸せです。これからもよろしくお願ひします。

### 「新富高生へ」

国語科 品田里和（藤岡工業高校へ転出）

長い歴史とすばらしい伝統のある富東の、最後の一年を皆さんと共に過ごすことができるとても幸せでした。新高校でも充実した学校生活を送ってください。富高生の様々な場面での活躍を、心から楽しみにしています。

### 「果敢に挑戦」

英語科 倉林高行（前橋女子高校へ転出）

みなさんがこれまで過ごしてきた生活とはまた違った高校生活が始まります。環境が変わりますが、新しいことに挑戦する絶好の機会にもなります。ぜひ自分の目標を叶えるために果敢に挑戦してください。

### 「新富岡高校のみなさんへ」

数学科 岡本隆司（高崎北高校へ転出）

富岡東高校で過ごした6年間は、本当に貴重な時間でした。みなさんと過ごした日々の中で、みなさんと一緒に大きく成長することが出来ました。いよいよ今年から「新富岡高校」が始まります。西毛地区を代表する素晴らしい学校を作り上げてください。期待しています。

### 「五年間を振り返り」

英語科 阪本敦子（伊勢崎商業高校へ転出）

「富高での3年間、東高での2年間で思い返してみると、素敵な思い出がたくさんよみがえります。生徒の皆さんも、高校生活がかけがえのない思い出となるよう、目の前に全力投球してください。応援しています！」

### 「新富岡高校の皆さんへ」

学校司書 堀江一宏（退職）

生徒の皆さん、ご入学・ご進級おめでとうございます。職員の皆さん、日々のご勤務、お疲れさまです。皆さんのご活躍を、心よりお祈り申し上げます。お手伝いできることはありませんが、応援しています。